

Información de Interés: Quiñenco informa llamado a votar fusión

A través de una Información de Interés, Quiñenco informó que su filial Invexans S.A., donde posee el 99,4% de la propiedad, citó a una Junta Extraordinaria de Accionistas para pronunciarse sobre la fusión con Inversiones Río Argenta S.A., sociedad en la que Quiñenco tiene el 100% de las acciones, y que a su vez es la dueña de la totalidad de Enex.

La operación busca dar un paso inicial para avanzar en el posicionamiento internacional de Enex, facilitando su expansión global, el acceso a mercados de capital en el extranjero, y la eventual incorporación de socios.

Invexans S.A. explora y realiza nuevas oportunidades de negocios para Quiñenco en el extranjero, principalmente en EE.UU. y Europa. Adicionalmente, administra la participación de dicho consorcio en la multinacional francesa Nexans, una de las mayores productoras de cables en el mundo.

Las Juntas Extraordinarias de Accionistas de Invexans y de Río Argenta para aprobar la fusión se realizarán el próximo 23 de marzo.

Más información en el sitio www.invexans.cl